

27.12.85

BERGARA**«El Campeonato de Promoción de Gimnasia Rítmica»**

Bergara (DV, por Larrea). — Organizado por la sección de gimnasia rítmica de Promoción Cultural Bergaresa, hoy, viernes, a partir de las seis de la tarde, en el frontón municipal de la villa, tendrá lugar el «El Campeonato de Promoción de Gimnasia Rítmica».

En la misma, tomarán parte los siguientes gimnastas:

En Segunda categoría:

Una del Club Fadura de Bilbao.

Una del Club Mendizorrotza de Vitoria-Gasteiz.

Una del Club Anaitasuna de Pamplona.

La actuación de estas gimnastas durará diecinueve minutos.

Infantil:

Una del Club Landatxeta de Bilbao.

Una del Club Mendizorrotza de Vitoria-Gasteiz.

Una del Club Anaitasuna de Pamplona.

La actuación de esta categoría durará diecinueve minutos.

Alevines:

Una del Club Anaitasuna de Pamplona.

Una del Club Larrabide de Pamplona.

Una del Club Bibanca de Pamplona.

El hecho de que sea más numerosa la representación pamplonica en este Campeonato se debe al hecho de que es precisamente en aquella capital en donde más desarrollada se encuentra esta disciplina gimnástica, de toda Euskadi.

Y todo ello debido al gran fomento que por parte de grupos deportivo-culturales va recibiendo.

La actuación en esta categoría será algo más prolongada que en las dos anteriores.

En las respectivas categorías se realizarán ejercicios en las siguientes modalidades:

Aparatos, sin especificar hasta el momento los aparatos que se utilizarán.

Manos libres.

Antes del comienzo del Campeonato, la Escuela de Gimnasia Rítmica de Bergara, ofrecerá una exhibición de algunas de sus alumnas.

«IV Semana Recreativa Cultural»

Serán responsables de la actividad del día de hoy, dentro de la «IV Semana Recreativa Cultural», el grupo de gimnasia y juventudes.

El programa que se anuncia es el siguiente:

A las tres de la tarde, cabezudos y txistularis en la plaza de San Martín de Agirre.

A las tres y media, en el mismo lugar, juegos infantiles.

A las seis, en el frontón municipal, el ya comentado «El Campeonato de Promoción de Gimnasia Rítmica».

A lo largo de toda la semana, se vienen celebrando partidos de fútbol a las once de la mañana en el frontón municipal, siendo el responsable de organizar los mismos, Enrique Celaya.

Asimismo, en los pasillos de la Ikastola Aranzadi se hallan expuestos los trabajos realizados por los chavales y chavalas dentro del concurso de muralés y dibujos.

Cartelera

Salón Novedades, en sesión única de las 10,15. «Extramuros».